

八軒地区福まちだより

(福まち)

発行日 平成27年12月15日 第11号

住所 札幌市西区八軒1条西1丁目7-1

発行元 八軒地区福祉のまち推進センター

TEL643-2351

《赤い羽根募金》

『ご協力お願い致します。』の掛け声から始まる赤い羽根募金、八軒地区はマックスバリュー5条店前で行いました。10月3日、4日の2日間募金をして頂いた方々、お手伝いして頂いた方々有難うございました。福まち次長のお話では昨年より多い募金額が集まったということです。社会福祉協議会へお届け致しました。

《秋のウォーキング》



10月15日さわやかな秋晴れの中、75名の方々の参加で開催されました。念入りなストレッチ講習を受け、まずは琴似屯田兵屋跡を訪れ140年前に入植した人々の苦労したであろう暮らしぶりにしばし思いを馳せ、次の琴似神社でおのこの境内を散策の後、記念写真を撮りスタッフ手作りのお弁当を配り解散しました。今回は、健脚者が多かったのに行程が短く、少し物足りなかったかもしれません。

《西区福まち活動者全体研修会》

10月20日ホテルヤマチで『孤立させない地域をめざして』というテーマで、西区福まち活動者研修会が行われました。名古屋市森の里荘自治会長の小池忠氏を講師に迎え、町内会役員、民生委員、福まち推進員等約400名が参加しました。講演では一人一人が主役となって、住民どうし支えあい、加入していると楽しくわくわくするコミュニティの活動や、1人暮らしの高齢者の鍵を預かり万が一に備えている事例や、自治会での生活安全調査票の導入などの活動が紹介され、これからの福祉、町内会活動の大きな参考になりました。



《福まちお楽しみ会》

11月19日(木)10時からホールで恒例の福まちお楽しみ会を開催しました。当日は89名の参加があり、北星クラブの方々の日本舞踊、三味線と民謡のコラボレーション、飛び入りの花笠音頭の踊りも見られ、和気あいあいの時間がもたれました。最後にカラオケ大会もあり、皆さんにとっても楽しんで頂きました。昼食はボランティア手作りの豚汁、長いものなめこ和え小鉢、おにぎりも多くの方々から『大変美味しかった』との声を戴きました。



《餅つき大会》

今年も師走に入った12月6日(日)午前10時半より、八軒会館で餅つき大会が行なわれました。ぺったん、ぺったんの威勢の良い餅つきの音に誘われ時間前よりお客さんが続々と来場されました。思わず餅つきに見とれる来場者も多く、子どもたちは「よいしょ、よいしょ」と張り切ってお餅をついていました。ホールでは、きな粉もち、ごま餅、納豆餅、お汁粉に舌鼓を打ち、「ごちそうさま」、「ありがとう」と笑顔の幸せの波がホールを漂い、300名以上の来場者で賑わいました。



《八軒会館での今後の予定》

- | | |
|-------|---|
| 1月15日 | ハニーランド |
| 1月22日 | サロン 八軒小学校生徒との交流会を予定しております。
子供達と遊びませんか、皆様の参加をお待ちしております。 |



《編集後記》

今年も残すところわずかとなりました。皆様におかれましては、御自愛の上よい年をお迎え下さい。

編集員 一同